

Troupe veveysanne

Spectacle ce soir

Le Théâtre-Ensemble Chantier interdit, parrainé par Michel Vöita et constitué de jeunes comédiens et comédiennes professionnels romands réunis sous l'égide du metteur en scène veveysan Anthony Gerber, propose ce soir un spectacle intitulé «L'exil et le salut». Il s'agit d'un montage libre de textes de Heiner Müller, Bertolt Brecht, Denis Guénoun, Virgile, la Bible et Ovide. Ce spectacle sera

donné tous les jours depuis ce soir jusqu'au 4 septembre. Rendez-vous à La Place du Marché à 20 h 30. «L'Exil et le Salut», premier spectacle de cette nouvelle compagnie (mais dont les acteurs ne sont pas des inconnus) est un montage de textes qui utilise l'Histoire et la Mémoire en tant que fils conducteurs, et l'exil, sous diverses formes, comme thème général.